



Antonio J. González Sánchez, nacido en Granada, es pianista acompañante de danza formado en los conservatorios superiores de Granada y Salamanca.

Su versatilidad le permite acompañar tanto ballet como danza contemporánea o danza española, como lo será en esta colaboración con el Festival de Música y Danza de Granada.

Durante su trayectoria profesional ha trabajado en diversos centros, destacando el Centro Andaluz de Danza, donde ha podido acompañar a profesionales de la talla de Trinidad Sevillano, Ana Laguna, Igal Perry, Carmen Rozenstraten, Risa Steinberg, Maxine Steinman o Pilar Pérez Calvete. Asimismo, colaborando con otras entidades, ha trabajado también con figuras de la talla de Rubén Olmo, Antonio Najarro, Taina Morales, Brian Malony, César Morales, Daniel Doña o Esther Jurado.